

Tief ergriffen von der großen Anteilnahme
anlässlich des Heimganges unserer lieben

Dr. Dorothea Hauser

geb. Rottensteiner

* 22. März 1958 † 24. Juni 2016



sagen wir allen, die sie auf ihrem letzten Weg
begleitet und für sie gebetet haben, ein

HERZLICHES VERGELT'S GOTT

Ihr habt mit ihr gelacht und euch gefreut,
als sie noch lebte.

Ihr habt mit uns geweint und uns getröstet,
als sie von uns gegangen ist.

Ihr habt uns auf vielfältige Weise eure
Anteilnahme bekundet und damit gezeigt,
dass ihr sie gemocht habt.

Dafür danken wir von ganzem Herzen.

Zams, im Juli 2016

Peter, Tobias mit Stefanle und Thomas